



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 80

Managua, 16 marzo 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



Policía asesta nuevo golpe al crimen organizado internacional

[La Policía Nacional informó a las familias nicaragüenses que el día de ayer continuó asestando contundentes golpes al crimen organizado y narcotráfico transnacional](#) al incautar 125 kilos con 30 gramos de cocaína y 883 mil 860 dólares, en el departamento de Masaya.



Resultados del trabajo policial en todo el país



El Plan de Seguridad en todo el país, durante la última semana dejó la captura de 53 personas vinculadas a delitos de alta peligrosidad, entre los que se destacan dos personas por cometer homicidio y un circulado capturado.



Reportan 800 accidentes durante la última semana

En la última semana la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional reportó el fallecimiento de 16 personas. Las principales causas siguen siendo exceso de velocidad, estado de embriaguez y la imprudencia peatonal.

Capturados en Chinandega

En el municipio de Somotillo, Chinandega, la Policía Nacional logró detener a Justo Jise García González, de 37 años, quien estaba siendo buscado por el delito de robo con violencia agravado.



También en el municipio de Somotillo fue capturado Maynor Javier García Ramos de 34 años, quien se encontraba circulando por el delito de violencia psicológica.



En el municipio El Viejo, fue capturado Edwin Eduardo Reyes Carrasco de 27 años, alias “El Pato”, quien estaba siendo buscado por la Autoridad Policial por los delitos de robo con intimidación y Homicidio en grado de Tentativa



Culmina curso de Policías Voluntarios

Con buen suceso, culminó en Chinandega el IV Curso de Policías Voluntarios, que tuvo la participación de 55 compañeros, entre ellos tres mujeres, la preparación duró cinco días y en ella los oficiales aprendieron maniobras antidisturbios, entre otros.



PN en trabajo constate con la Comisión Integral de Adolescentes y Jóvenes

La Policía Nacional en el municipio El Rama, R.A.C.C.S, es parte de la Comisión Integral de Adolescentes y Jóvenes Para una Cultura de Paz, en la que se planifican estrategias en beneficio de la juventud de esta localidad.



Esfuerzo para prevenir los accidentes de tránsito

En el municipio de El Rama continúan los esfuerzos extraordinarios para prevenir los accidentes de tránsito, y como muestra en el colegio de primaria Horacio Aguilar las y los estudiantes recibieron una charla de educación vial en la que aprendieron como tener un mejor comportamiento en la vía.

De igual manera las capacitaciones se extienden hasta el sector transporte, en donde las y los conductores se preparan para brindar un servicio más responsable a la población.

Acciones para prevenir la tala ilegal de madera

A fin de prevenir la tala ilegal de madera, en el municipio de El Rama, la Policía Nacional da a acompañamiento a funcionarios del Marena, quienes realizan inspecciones en las zonas protegidas, de igual manera durante los recorridos los oficiales aprovechan para patrullar por los ríos de esta zona.



Dan cobertura a Evento Turístico Amor a Nicaragua, orgullo de mi municipio

La Policía Nacional está trabajando de la mano del Comité Organizador del Evento Turístico Amor a Nicaragua, orgullo de mi municipio, en donde se ajustaron las acciones para que la fiesta se desarrollara en tranquilidad.



Dan cobertura a feria de cuarezma

En el municipio de Cuapa y Comalapa, Chontales, los Centinelas de la Alegría del Pueblo dieron aseguramiento a la feria de cuarezma, que fue realizada en esta localidad con motivo del acercamiento de la Semana Mayor.



Seguridad en el campo Chontales

En la zona rural del departamento de Chontales, a diario los Azulitos ejecutan el plan de seguridad en el campo, garantizando que las familias campesinas desarrollen sus jornadas en tranquilidad.



Asamblea de Seguridad Ciudadana en la comarca Palmira

En la comarca Palmira, municipio de Santo Domingo, Chontales, pobladores expusieron a las Autoridades Policiales, problemas relacionadas con la seguridad en esta zona del país, mismas que ya están siendo atendidas por la Institución.



Vigilancia activa en San Pedro de Lóvago

Sin descanso alguno en contra de la delincuencia, en el empalme del municipio de San Pedro de Lóvago, los Centinelas de la Alegría del Pueblo mantienen constante vigilancia a los vehículos que transitan por este lugar, asimismo previenen la ocurrencia de accidentes de tránsito.



Útiles consejos para jóvenes en riesgo

Los Azulitos llegan con útiles consejos hasta las canchas en donde se encuentran los jóvenes en riesgo del barrio Santa Clara, municipio de Juigalpa, Chontales.



Pobladores de Boaco en reunieron con PN

Atentamente Autoridades Policiales escucharon las problemáticas expuestas por pobladores de la comunidad Los Planes, ubicada en Boaco, durante la realización de una Asamblea de Seguridad Ciudadana.



Preparan trabajo del día

La Comisionada Mayor Martha Solórzano, Jefa de la Delegación Policial de Boaco, preparando el servicio que los compañeros salen a realizar en todo el departamento, asegurando de esta manera que los oficiales lleven las orientaciones precisas de la jornada.



Oficiales se capacitan en procedimientos y técnicas de oralidad en la acusación penal

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo participaron en una capacitación impartida por funcionarios del Poder Judicial y Ministerio Público, en la que aprendieron procedimientos y técnicas de oralidad en la acusación penal que viene fortalecer el sistema de justicia de nuestro país.



Asambleas de Seguridad Ciudadana en Rivas

En los municipios que conforman el departamento de Rivas, la Policía Nacional está realizando las Asambleas de Seguridad Ciudadana, a fin de escuchar en los pobladores problemáticas que interrumpen con la normalidad de cada una de sus localidades.



Garantizan seguridad . a fieles peregrinos

La Policía Nacional está dando cobertura a las motos peregrinas que con mucha devoción se dirigieron hasta el Santuario de Jesús del Rescate, Popoyuapa, Rivas.



Rally ciclístico contra las drogas

“Mi Vida Sin Drogas”, fue el lema utilizado durante un rally ciclístico organizado por la Institución Policial con jóvenes en riesgo del departamento de Rivas.



Se preparan en uso y manejo de armas de fuego

En Rivas, los Azulitos se mantienen en constante preparación, durante el fin de semana estuvieron en clases de uso y manejo de armas de fuego, muy importante para sus jornadas diarias.



Brindan Seguridad durante fiestas patronales

La Institución Policial brindó seguridad durante la celebración de las Fiestas Patronales realizadas en el municipio de Buenos Aires, Rivas, en la que la población disfrutó en tranquilidad de la celebración en honor a su Santo Patrono San José.



Brindan cobertura durante circuito ciclístico de montaña

En el departamento de Rivas, la Policía Nacional dio cobertura a la realización del circuito ciclístico de montaña, el que tuvo la participación de más de 100 deportistas. El evento deportivo se realizó sin ninguna inconveniencia.



Garantizan seguridad durante feria de salud

De igual manera en Rivas, los Azulitos resguardaron la seguridad de la población que participó en una feria de salud realizada en el municipio de San Jorge.



Vigilantes en carretera Panamericana Sur

Asimismo, durante el fin de semana las y los oficiales en el departamento de Rivas se apostaron en la carretera Panamericana Sur, previniendo los accidentes de tránsito, de igual manera realizando requisas en vehículos sospechosos.



Garantizan seguridad de cruceristas

Durante el fin de semana la Policía Nacional garantizó la seguridad de más de 700 cruceristas, quienes llegaron a nuestro país a bordo del crucero Amadea y disfrutaron de las bellezas de nuestro país, particularmente las que se ofrecen en los departamentos de Masaya, Granada y Rivas.



Oficiales del departamento de León garantizan seguridad en el Volcán Telica

En el Volcán Telica, ubicado en el departamento de León, y que es visitado por turistas nacionales y extranjeros, la Institución Policial mantiene presencia permanente para que los excursionistas disfruten de su estadía en este imponente lugar.



Recuperan cadáver de ciudadano que se ahogó en playas de Carazo

La Institución Policial trabajó de la mano con oficiales de la Fuerza Naval para recuperar el cadáver de José Jesús Díaz de 24 años, quien se ahogó en la playa de Huehueté, departamento de Carazo.



PN participa en inauguración de liga de softbol femenina

Los Azulitos participaron en el acto de inauguración de la liga de softbol femenino del municipio de Kukara Hill, en donde varios equipos de la localidad disfrutaron de este deporte con seguridad.



Finaliza liga de futbol

Con éxito finalizó la liga de futbol “Julián Quintana”, en la que participaron 160 jóvenes en riesgo del departamento de Granada, cabe destacar que durante esta competencia la Policía Nacional patrocinó dos equipos, aportando en la promoción del deporte para la juventud.



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

En su habitual comunicación con las familias nicaragüenses, la Compañera Rosario Murillo, Vice Presidenta de la República, informó que esta semana estará siendo inaugurada una nueva Unidad Policial.



“Esta semana estaremos inaugurando la Comisaria de la Mujer en San Rafael del Sur, también inaugurando nueva estación de Policía esta semana nos corresponde en Río Blanco, departamento de Matagalpa para, cubrir a 39 mil habitantes con seguridad ciudadana”.

Siempre activos en las Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!

Centinelas VP
Publicado por Ma Bonilla [?] · 15 horas · 🌐

Familias disfrutan en paz y seguridad en la ciudad de #Granada. Nuestros hermanos azulitos garantizan presencia oportuna.



Consigue más Me gusta, comentarios y contenido compartido
Esta publicación tiene un mejor rendimiento que el 85 % de otras publicaciones de tu página. Promociónala para seguir obteniendo resultados excelentes.

2,255 Personas alcanzadas **416** Interacciones [Promocionar publicación](#)

164 **2** comentarios 17 veces compartida

Me gusta Comentar Compartir

Más relevantes ▾

- Comenta como Centinelas VP
- Daysi Castillo Dios les bendiga y guarde
Me gusta · Responder · Mensaje · 15 h
- Ana Tomia Felicidades y recuerden las normas de prevención
Me gusta · Responder · Mensaje · 13 h

Centinelas VP
Publicado por Ma Bonilla [?] · 14 de marzo a las 19:25 · 🌐

A pie, en caballo en rutas de transporte colectivo #CentinelasVP garantiza la seguridad en zonas rurales de Chontales. #JuntoAlaComunidad



12,495 Personas alcanzadas **2,695** Interacciones [Promocionar publicación](#)

401 **11** comentarios 107 veces compartida

Me gusta Comentar Compartir

Más relevantes ▾

- Comenta como Centinelas VP
- Aaron Sandoval Fonseca Excelente , ese es el trabajo de seguridad en el campo que se requiere de nuestra policia nacional para que el productor y ganadero se sientan seguro y poder trabajar sin riesgo y peligro que te lleguen a robar, asaltar etc.
Me gusta · Responder · Mensaje · 1 d
- Esperanza Salinas Arriesgando su vida, para que nosotros gocemos de PAZ Y SEGURIDAD!!
Me gusta · Responder · Mensaje · 18 h

Ver 9 comentarios más

VP *Seguinos en nuestras redes sociales*

Visión Policial **f** Centinelas VP **t** @vppolicial
Sábado, 11:30 a.m.

tn **YouTube** **Instagram** **Vision Policial**
www.policia.gob.ni #VisionPolicial

La Voz de Nuestros Fundadores



Como Policías mantenemos ese **COMPROMISO** incólume, siempre debemos estar al Servicio de nuestro pueblo con **Honestidad y Transparencia...**

Comisionado General
Luis Fernando Barrantes Jiménez
Fundador PN



Centinelas VP  @vppolicial  VisionPolicia  

Nos motiva servirle a nuestro pueblo y ser leales al **LEGADO** de nuestros **Héroes y Mártires...**

Comisionado
Eddy de Jesús Peralta
Fundador PN



Centinelas VP  @vppolicial  visionpolicia  